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第５号 児童数；２５９名

新学期がスタートしました。２学期は運動会，６年生の修学旅行，みのり集会など大きな
行事がたくさんあります。友だちとの絆を深め，たくさんの思い出を作って欲しいと思って
います。さらに日々の授業にもしっかり向き合い，自主性・自立性を育んでいきます。２学
期もご支援・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

７月にご協力をいただいた学校評価の保
護者アンケート結果をお知らせします。回
収率は，９１％でした。ご協力ありがとう
ございました。

１ 「お子さんは，授業が楽しいと言っている。」

考察；
分かる・できる実感

のもてる楽しい授業を
目指し，主体的，対話
的で深い学びの実現に
向け，ペアやグループ
の活動を取り入れた学
習を進めていきます。

２ 「お子さんは，家庭学習を毎日忘れずにしている。」

考察；
多くの児童が忘れず

に取り組んでいるよう
です。ご家庭での協力
あってこその結果だと
思います。引き続き，
目をかけ，声かけをよ
ろしくお願いいたしま
す。

３ 「お子さんは，すすんで読書している。」

考察；
読書に対する意欲は

さまざまなようです。
大切なことは，習慣化
を図ることです。時に
は，家族で読書を楽し
む時間を設けてみては
いかがでしょうか。

４ 「お子さんは，楽しそうに登校している。」
考察；
多くの児童は，楽し

く登校できています。
一方で，あまりできて
いないという回答につ
いては，原因をしっか
りととらえ，授業や休
み時間などの様子から
改善を図っていきま
す。

 

５ 「お子さんは，仲間外れやかげ口などのいじめがなく，安心安全な環境で楽しく学んで
いる。

考察；
非常に多くの保護者

が，安心安全と捉えてい
ます。いじめについては，
早期発見，早期対応が基
本です。ご家庭との連携
を深めながら，いじめの
ない学校づくりを進めて
いきます。

６ 「お子さんは，積極的にあいさつを行っている。」
考察；
「元気なあいさつはま

ず朝から」できるよう，
子どもたちに声をかけて
いきます。ご家庭でも，
あいさつの習慣化にご協
力をお願いいたします。

７ 「お子さんは，早寝・早起き・朝ごはんが習慣化されている。」

考察；
たくさんのご家庭で習

慣化が図られているよう
です。引き続き，お子さ
んへの声かけ，生活環境
づくりをよろしくお願い
します。

８ 「お子さんは，外で元気に遊んでいる。」
考察；
学校での休み時間の過

ごし方も様々です。真っ
先に外に出るお子さんも
いれば，読書をして室内
で静かに過ごすお子さん
もいます。外遊びは，体
力や体の抵抗力を高める
ので，今後も声かけをし
ていきます。

９ 「お子さんは，好き嫌いなく食事を楽しんでいる。」

考察；
嫌いなものでも，一口

食べると嫌いでなくなる
こともあります。食を楽
しみながら，好き嫌いを
少しずつ減らしていきま
しょう。

※ 裏面に続きます。



10 「学年・学級だより，学校からの配付物やホームページなどを通して，学校のようすが
わかる。

考察；
学校のようすをさら

に分かりやすくご家庭
にお知らせしていける
よう，工夫改善を図っ
ていきます。ホームペ
ージの更新も少しずつ
進めていますので，ぜ
ひご覧ください。

11 学校は，中学校との接続を意識したり取り組みを進めている。

考察；
本年度から市教育

委員会の指定を受け，
小中一貫教育の取組
を進めています。取
組の様子については，
ご家庭にも順次お知
らせしていく予定で
す。

12 「本校の教育をさらに充実させるためにご意見・ご希望等ありましたら，ご記入願いま
す。」

○ ホームページで，もう少し学校の様子が分かると嬉しいです。(4)
○ スクールバスの中でのマナーが悪いように感じる。
→状況確認をして，対応を図っていきます。

○ 立哨当番の時，あいさつをする子が少ないのが気になります。もう少し元気にあい
さつをしてくれるとうれしいです。
言葉遣いやあいさつがよくできていないと思います。

→日常生活の中で指導していきます。ご家庭の協力もよろしくお願いします。
○ 学力も大切ですが，体力作り（マラソンやなわとびなど）の時間があるとありがた
いです。
→体育部を中心に，計画的に取り組んでいきます。

○ 学校外で学ぶ機会を増やして社会とのつながりや関心を持ってほしい。
→外部関係機関との連携を図りながら，学びの幅を広げていきたいと思います。

○ 中学校との連携を実際にどのように進めているのか，分からない。（2）
城南中との取り組みは今まであったのか分からない。
→機会あるごとに学校からの通信やホームページ等から情報を提供していきます。

○ 高学年との交流を増やしてほしい。→検討していきます。
○ 体調不良や怪我をしたとき，養護の先生がいなくても同じ対応ができるようにマニ
ュアルがきちんとあればいいと思います。
→養護教諭が不在の時は，職員室で同じような対応ができるようにしています。

○ 宿題が多く，いつも夜までかかってしまうので少し減らしてほしい。
→適切な量になるよう意識していきます。お気づきのことがあれば，担任までお知ら
せください。

※ 上記以外にも，さまざまなご意見をいただきました。ありがとうございました。全員の
方のご意見を掲載することはできませんでしたが，皆様の貴重なご意見を真摯に受け止め，
よりよい学校づくりのために改善を図っていきます。今後とも，保護者・地域の方々のご
意見，ご協力をよろしくお願いいたします。


